
 

 

 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE 
 

 

OGGETTO: “Prevenzione degli incidenti lungo la Pordenone-Oderzo” 
 

 

Il sottoscritto consigliere regionale, 

 

Premesso che la Pordenone-Oderzo, nel tratto da Vallenoncello al confine con il Veneto, è di 
competenza dell’Ente di Decentramento Regionale di Pordenone;  

Ricordato che, rispondendo ad una mia precedente interrogazione, nel gennaio del 2023 la Giunta ha 
riconosciuto la pericolosità del trafficato asse di accesso al capoluogo del Friuli Occidentale, legata a 
frequenti inosservanze dei limiti di velocità e sorpassi azzardati; 

Richiamato che in quella occasione per aumentare la sicurezza era stata annunciata l’intenzione di 
installare dei dispositivi di controllo del traffico finalizzati al rilevamento a distanza delle violazioni al 
Codice della Strada; 

Rilevato che un anno dopo nessuna apparecchiatura è ancora stata attivata lungo la SR 35; 

Considerato che purtroppo gli incidenti continuano a verificarsi anche nel tratto dell’arteria stradale di 
competenza del Comune di Pordenone denominato Viale Treviso, dove pure era stata ipotizzata la 
collocazione di “Velobox”; 

 

INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE 

 
Per conoscere i tempi di attuazione delle misure annunciate, finalizzate ad aumentare la sicurezza nei 
tratti della Pordenone-Oderzo di competenza regionale e comunale. 
 

 
Trieste, 29 febbraio 2024 
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Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 
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Partito Democratico 

 


